

# Lebenslauf Heinz-Jürgen Schmitz

Mein Name ist Dr. med. Heinz-Jürgen Schmitz, geboren im Dezember 1947 in Bonn. Ich bin Facharzt für Allgemein- (1982), Sport- (1986) und Umweltmedizin (1996) und war bis Dezember 2010 Seniorpartner einer fachübergreifenden – allgemeinmedizinisch/internistischen – Gemeinschaftspraxis, in der ich 28 Jahre lang neben dem allgemeinmedizinischen Part auch die orthopädischen, kinderärztlichen und sportmedizinischen Bereiche abdeckte.

Meine chirotherapeutische Qualifikation erhielt ich 1982, meine osteopatische Ausbildung absolvierte ich bei der IAO von 1991 bis 1996. Über meine Ehefrau Jutta Ewers, eine anerkannte Kinder- und Manualtherapeutin mit Vojta- und Bobath- und Osteopathieausbildung, lernte ich die therapeutischen Möglichkeiten bei KISS – KIDD Kindern und damit Heiner Biedermann kennen und schätzen. Hieraus entwickelte sich eine erfreuliche Zusammenarbeit, die mir eine erhebliche Erweiterung meines chirotherapeutischen Wirkens gab, über das Behandeln von Erwachsenen hinaus auf die Therapie von Kindern und Säuglingen.

Ich habe mich bewusst vorzeitig aus der Kassenarztpraxis gelöst, um endlich meine Vorstellungen von Medizin verwirklichen zu können: Arbeiten ohne Zeitdruck, ohne Regressdrohungen und ohne Abhängigkeit von politischen Entwicklungen. Ich freue mich nun auf die Arbeit im Team der Praxis Huhngasse 34, wo ich das spezielle Spektrum dieser Praxis durch meine langjährigen Erfahrungen als Allgemeinmediziner mit obengenannten Schwerpunkten erweitern kann. Ich bin stolzer Vater von 4 Töchtern und lebe mit meiner Familie in Bornheim-Sechtem.